

“Hemos hecho un gran esfuerzo para desarrollar nuevos servicios”

EN EL COFIB, ESTE AÑO, SE HAN CENTRADO MUCHO EN TEMAS COLABORATIVOS, CON OTRAS INSTITUCIONES Y PROFESIONALES SANITARIOS. ENTRE LAS INICIATIVAS, DAR UNA RESPUESTA COORDINADA ENTRE ATENCIÓN PRIMARIA Y FARMACIA COMUNITARIA EN EL ABORDAJE CONJUNTO DE ENFERMEDADES INFECCIOSAS EN LA COMUNIDAD.



Antoni Real

presidente del COF de las Islas Baleares

“LA IMPLANTACIÓN DE NUEVOS SERVICIOS

SANITARIOS EN LA FARMACIA TAMBIÉN PODRÍA

SUPONER UN IMPORTANTE AHORRO PARA EL SNS”

Sin duda, una de las conclusiones de **Antoni Real**, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de las Islas Baleares (COFIB), es que, en los momentos más críticos de la pandemia, los farmacéuticos han demostrado ser “uno de los principales referentes a nivel sanitario para los ciudadanos, los más cercanos y accesibles”.

En un contexto político cambiante en los últimos meses, considera Antoni Real que “debemos insistir en la necesidad de tender puentes con la Administración Pública para integrar más y mejor nuestra profesión dentro del SNS y potenciar la participación del farmacéutico en la salud del ciudadano, no solo en época de Covid, sino de forma permanente”, declara.

Justifica que han demostrado que la intervención del farmacéutico conlleva una mejora de la calidad de vida y el seguimiento de la salud de los pacientes. “Debemos trasladar a los políticos que la implantación de nuevos servicios sanitarios en la farmacia, además de mejorar el sistema sanitario, también podría suponer un importante ahorro para el SNS, tanto por descongestión de la

Atención Primaria, como para el descenso de visitas a Urgencias, las hospitalizaciones, las interacciones o los problemas derivados de los medicamentos, entre otros beneficios que hemos demostrado poder ofrecer los farmacéuticos”, subraya.

Adaptados a los nuevos tiempos

Alega que la principal prioridad de la farmacia tiene que ser dar un paso definitivo hacia la farmacia asistencial. “Los farmacéuticos de nuestra comunidad hemos hecho un gran esfuerzo para desarrollar nuevos servicios y luchamos por consolidar efectivamente una farmacia más asistencial y de más servicios sanitarios”, asevera. Comenta que, a nivel nacional, van surgiendo nuevos proyectos constantemente, como la interoperabilidad, Nodofarma Asistencial, Farmahelp, la receta privada, CISMED, SEVEM, etcétera.

Asimismo, describe que, durante la pandemia, se han planteado importantes retos sanitarios y la necesidad de mejorar la cooperación. Por ello, el COFIB implementó distintos tipos de colaboraciones, como la plataforma de comunicación entre farmacias, COFIB y la Consejería de Salud, para realizar test de antígenos de SARS-CoV-2 y expedir el pasaporte Covid europeo. Igualmente, se puso en marcha un grupo de trabajo médico-farmacéutico a iniciativa del COFIB y el Servicio de Salud de las Islas Baleares con el fin de detectar los casos de la Covid-19 y asegurar una trazabilidad, identificando las personas con síntomas y criterios de vulnerabilidad. También han empezado a colaborar activamente con la Administración con una campaña de educación sanitaria en casos de sarna. +